

ANNEXE 5 – LA PERTE DE CONFIANCE AVANT D’AVOIR COMMENCÉ L’EXPLOITATION

Question – Comment engager une relation de confiance entre les parties d’un projet dès lors qu’un des acteurs, et pas le moindre, le président directeur général de la société d’exploitation minière aux capitaux étrangers témoigne ouvertement dans les médias de son pays, le Canada, un véritable mépris pour les populations locales et leur territoire ?

Voici le texte de la retranscription bilingue (**anglais / français**) du podcast *Mining Stock Daily* du 11 février 2025, avec le témoignage fou de **Chris Taylor**, PDG d’Aquitaine Metals.

Mining Stock Daily – Épisode du 11 février 2025

Invité : Chris Taylor (Aquitaine Metals Corp)

Durée totale : ~18 min

Transcription & traduction : Partie 1 — [00:00 à 05:00]

Format :  Anglais à gauche /  Français à droite

ENGLISH (Original)

00:00 – 00:35 Host (Trevor Hall):

Welcome back to Mining Stock Daily. We are very excited today to have with us a returning guest, Chris Taylor, best known for his previous role as President and CEO of Great Bear Resources. Chris, welcome back to the podcast.

00:35 – 01:00 Chris Taylor: Thanks Trevor, glad to be here again. It's been a while, and I'm excited to talk about a new project — in a pretty unexpected location.

01:00 – 01:50 Host: Yeah, and we'll get into that. So, after your tremendous success at Great Bear and that acquisition by Kinross — I think it was in early 2022 — people have been wondering: "What's Chris Taylor going to do next?" And now we know — you're heading Aquitaine Metals. Tell us how that came about.

01:50 – 02:45 Chris Taylor: After the Great Bear experience, I really wasn't

FRANÇAIS (Traduction)

00:00 – 00:35 Présentateur (Trevor Hall) :

Bienvenue à nouveau sur Mining Stock Daily. Nous sommes très heureux d'accueillir aujourd'hui un invité familier : Chris Taylor, que l'on connaît surtout pour son rôle passé de président et PDG de Great Bear Resources. Chris, bienvenue à nouveau dans le podcast.

00:35 – 01:00 Chris Taylor : Merci Trevor, ravi d'être de retour. Ça faisait un moment, et je suis enthousiaste à l'idée de parler d'un nouveau projet... dans un endroit plutôt inattendu.

01:00 – 01:50 Présentateur : Oui, on va en parler. Après ton énorme succès chez Great Bear et le rachat par Kinross — je crois que c'était début 2022 — beaucoup se demandaient : « Que va faire Chris Taylor maintenant ? » Et maintenant on le sait : tu diriges Aquitaine Metals. Dis-nous comment ça s'est fait.

01:50 – 02:45 Chris Taylor : Après l'expérience Great Bear, je ne cherchais pas à me relancer

🇬🇧 ENGLISH (Original)

looking to jump into anything right away. I took some time to evaluate projects, look globally. And this project in France — in the Limousin region — just stood out. Incredible geology, massive historic data, and most people don't even know France has gold potential.

02:45 – 03:30 Host: France? That's not a country you hear every day in mining circles.

Chris Taylor: Exactly. And that's part of what makes it attractive. There's very little modern exploration there, but a huge amount of historical mining — especially in the Limousin district. We're talking about 900 past mining sites, 200 kilometers of known structures, and over 200,000 meters of historical drilling.

03:30 – 04:10 Host: That's impressive. What's the state of that data? Is it usable?

Chris Taylor: Very usable. We've got access to more than 60,000 assays and physical cores, archived by the government. The geological database is valued at over 400 million Canadian dollars — if you had to redo it today. It's one of the most robust datasets I've ever seen.

04:10 – 05:00 Host: So Aquitaine Metals secured licenses in that area?

Chris Taylor: Yes. We control about 40 square kilometers now, and we've filed for exclusive rights over a much larger 330 square kilometer area. The French permitting process is very structured, and we were impressed with how fast we got initial approvals.

🇫🇷 FRANÇAIS (Traduction)

immédiatement. J'ai pris le temps d'évaluer des projets, à l'échelle mondiale. Et ce projet en France — dans la région du Limousin — s'est imposé. Une géologie incroyable, une masse de données historiques, et la plupart des gens ignorent même que la France a un potentiel aurifère.

Présentateur : La France ? Ce n'est pas un pays qu'on entend souvent dans le milieu minier.

Chris Taylor : Exactement. Et c'est justement ce qui le rend attractif. Il y a eu très peu d'exploration moderne, mais une immense activité minière historique — notamment dans le district du Limousin. On parle de 900 sites anciens, 200 kilomètres de structures connues et plus de 200 000 mètres de forages historiques.

Présentateur : Impressionnant. Et ces données, elles sont exploitables ?

Chris Taylor : Parfaitement. Nous avons accès à plus de 60 000 analyses et carottes de forage physiques, archivées par l'État. La base de données géologiques a une valeur estimée à plus de 400 millions de dollars canadiens — si on devait la recréer aujourd'hui. C'est l'un des ensembles de données les plus complets que j'aie jamais vus.

Présentateur : Donc Aquitaine Metals a obtenu les permis dans cette zone ?

Chris Taylor : Oui. Nous contrôlons actuellement environ 40 km², et nous avons déposé une demande de droits exclusifs sur une zone bien plus vaste de 330 km². Le processus d'autorisation en France est très structuré, et nous avons été impressionnés par la rapidité des premières validations.

Invité : Chris Taylor (Aquitaine Metals Corp)

Partie 2 : [05:00 à 10:00]

Format :  Anglais /  Français (horodaté)

 **ENGLISH (Original)**

05:00 – 05:35**Host:** That’s encouraging. What about the initial exploration program? Are you already drilling?

Chris Taylor: Yes. We launched a Phase 1 program in early February. It’s about 8,800 meters of drilling focused on two priority targets: Laurieras and Moulin de Cheni.

05:35 – 06:10**Host:** Why those targets?

Chris Taylor: Historical work shows those areas have high-grade intercepts — gold with associated antimony. The mineralization is both structurally and lithologically controlled, which makes targeting very effective.

06:10 – 06:50**Host:** You mentioned antimony — that’s interesting. It’s not just gold?

Chris Taylor: Correct. The stibnite (that’s the mineral form of antimony) often occurs with the gold here. That gives us exposure to a critical metal — antimony is on the EU and US critical minerals lists. It’s strategic.

06:50 – 07:30**Host:** What’s the scale of this project compared to what you did at Great Bear?

Chris Taylor: In terms of land and known mineralized structures — it’s much larger. At Dixie we had ~20 kilometers. Here we’re looking at 200+ kilometers of mineralized corridors. That’s an order of magnitude bigger.

 **FRANÇAIS (Traduction)**

05:00 – 05:35**Présentateur :** C’est prometteur. Et le programme d’exploration initial ? Vous forez déjà ?

Chris Taylor : Oui. Nous avons lancé un programme de Phase 1 début février. Il prévoit environ 8 800 mètres de forage, centrés sur deux cibles prioritaires : Laurieras et Moulin de Cheni.

Présentateur : Pourquoi ces cibles ?

Chris Taylor : Les travaux historiques montrent que ces zones présentent des intersections à haute teneur — de l’or associé à de l’antimoine. La minéralisation est contrôlée à la fois par la structure et la lithologie, ce qui permet un ciblage très précis.

Présentateur : Tu as mentionné l’antimoine — intéressant. Donc ce n’est pas seulement de l’or ?

Chris Taylor : Exact. La stibine (la forme minérale de l’antimoine) est souvent associée à l’or dans cette région. Cela nous donne une exposition à un métal critique — l’antimoine figure sur les listes de matériaux stratégiques de l’UE et des États-Unis. C’est un métal stratégique.

Présentateur : Quelle est l’échelle de ce projet, comparée à ce que tu faisais chez Great Bear ?

Chris Taylor : En termes de superficie et de structures minéralisées connues, c’est beaucoup plus vaste. À Dixie, on avait environ 20 kilomètres. Ici, on parle de plus de 200 kilomètres de corridors minéralisés. C’est dix fois plus grand.

🇬🇧 ENGLISH (Original)

07:30 – 08:10 Host: That's significant. Is it the same kind of geology — Archean greenstone, like in Red Lake?

Chris Taylor: No, it's very different. We're dealing with Paleozoic and Hercynian structures — it's older metamorphosed sedimentary and volcanic rocks, highly deformed. But the structural controls on mineralization are quite similar.

08:10 – 08:50 Host: So what's the local reception like? Mining in France can't be simple.

Chris Taylor: Surprisingly positive. The government has been supportive, especially with the EU's emphasis on domestic critical minerals. Local communities have historical ties to mining. Obviously, we have to earn our social license — and we're engaging early and transparently.

08:50 – 09:40 Host: That's great. You mentioned historical mining — how far back does it go in that region?

Chris Taylor: Some sites go back to Roman times, even earlier. There's mining recorded from before 500 BC. It's one of the oldest gold-producing areas in Western Europe. We're tapping into that legacy with modern tools.

09:40 – 10:00 Host: That's fascinating. Let's take a short break and we'll be right back.

🇫🇷 FRANÇAIS (Traduction)

Présentateur : C'est énorme. Est-ce le même type de géologie — ceintures de roches vertes archéennes comme à Red Lake ?

Chris Taylor : Non, c'est très différent. On est ici sur des structures paléozoïques et hercyniennes — des roches sédimentaires et volcaniques anciennes, métamorphosées et très déformées. Mais les contrôles structuraux de la minéralisation sont assez similaires.

Présentateur : Et l'accueil local ? Travailler dans le secteur minier en France, ça ne doit pas être simple.

Chris Taylor : Étonnamment positif. Le gouvernement nous soutient, notamment grâce à l'accent mis par l'UE sur les métaux critiques locaux. Les communautés ont une histoire minière. Bien sûr, nous devons mériter notre « permis social » — et nous engageons un dialogue très tôt et en toute transparence.

Présentateur : C'est encourageant. Tu parlais de mines historiques — ça remonte à quand dans cette région ?

Chris Taylor : Certains sites remontent à l'époque romaine, voire avant. On a des traces d'exploitation datant d'avant 500 av. J.-C. C'est l'une des plus anciennes zones aurifères d'Europe occidentale. Nous réactivons cet héritage avec des outils modernes.

09:40 – 10:00 Présentateur : Fascinant. On marque une courte pause, et on revient tout de suite.

📍 Mining Stock Daily – 11 février 2025

Partie 3 : [10:00 à 15:00]

Format : 🇬🇧 Anglais / 🇫🇷 Français (horodaté)

🇬🇧 ENGLISH (Original)

10:00 – 10:25**Host:** We're back with Chris Taylor from Aquitaine Metals. Chris, before the break, we talked about historical mining. Let's now focus on the drilling you've started.

10:25 – 11:00**Chris Taylor:** Sure. The first holes we're drilling are testing the Laurieras zone. This area had high-grade gold historically mined underground, and we want to verify those results with modern drilling techniques.

11:00 – 11:45**Host:** What's the depth you're targeting with these holes?

Chris Taylor: Between 100 and 300 meters for now. That's sufficient to test the zones where high-grade shoots were recorded. Later on, we'll go deeper if results are promising.

11:45 – 12:30**Host:** Is there any surface expression — visible signs of gold or stibnite?

Chris Taylor: Yes. There are veins that outcrop at surface and some were mined by hand historically. You can still see remnants of old adits and trenches. We're mapping and sampling those in parallel to drilling.

12:30 – 13:15**Host:** What's your timeframe for releasing initial drill results?

Chris Taylor: Likely March or April. It depends on lab turnaround times. But we'll communicate early indicators — visuals from cores, sulfide content, etc.

13:15 – 14:00**Host:** How is Aquitaine Metals financed for this program?

Chris Taylor: We closed a private placement in late 2024, which raised about 7.5 million Canadian dollars. That funds Phase 1 and prepares us for Phase 2 depending on results.

🇫🇷 FRANÇAIS (Traduction)

10:00 – 10:25**Présentateur :** Nous sommes de retour avec Chris Taylor d'Aquitaine Metals. Chris, avant la pause, nous avons parlé de l'héritage minier. Parlons maintenant des forages que vous avez commencés.

Chris Taylor : Bien sûr. Les premiers forages que nous réalisons testent la zone de Laurieras. Cette zone a été exploitée historiquement en souterrain pour de l'or à haute teneur, et nous voulons vérifier ces résultats avec des techniques de forage modernes.

Présentateur : Quelle profondeur visez-vous avec ces forages ?

Chris Taylor : Entre 100 et 300 mètres pour l'instant. C'est suffisant pour tester les zones où des lentilles à haute teneur ont été enregistrées. Plus tard, si les résultats sont prometteurs, nous irons plus en profondeur.

Présentateur : Y a-t-il une expression en surface — des indices visibles d'or ou de stibine ?

Chris Taylor : Oui. Il y a des veines qui affleurent en surface et qui ont été exploitées à la main par le passé. On voit encore les vestiges d'anciennes galeries et tranchées. Nous les cartographions et les échantillons en parallèle des forages.

Présentateur : Quel est votre calendrier pour publier les premiers résultats de forage ?

Chris Taylor : Probablement en mars ou avril. Cela dépend du délai des laboratoires. Mais nous communiquerons les premiers indicateurs — visuels des carottes, teneur en sulfures, etc.

Présentateur : Comment Aquitaine Metals finance-t-elle ce programme ?

Chris Taylor : Nous avons bouclé un placement privé fin 2024, qui nous a permis de lever environ 7,5 millions de dollars canadiens. Cela finance la Phase 1 et prépare la Phase 2 selon les résultats.

ENGLISH (Original)

14:00 – 14:40 Host: Are you planning to list on a major exchange?

Chris Taylor: That's the plan. We'll likely go public later this year — depending on how the results evolve. We want to build value before listing.

14:40 – 15:00 Host: Makes sense. Let's wrap up with your long-term vision after the break.

FRANÇAIS (Traduction)

Présentateur : Envisagez-vous d'être coté sur une grande bourse ?

Chris Taylor : C'est l'objectif. Nous prévoyons une introduction en bourse plus tard cette année — selon l'évolution des résultats. Nous voulons créer de la valeur avant la cotation.

Présentateur : C'est logique. On conclura avec ta vision à long terme après la pause.

Mining Stock Daily – 11 février 2025

Partie 4 : [15:00 à 18:18]

Format :  Anglais /  Français (horodaté)

ENGLISH (Original)

15:00 – 15:40 Host: We're back with Chris Taylor. Chris, before we close — what's your long-term vision for Aquitaine Metals?

Chris Taylor: We want to build a tier-one gold project in Western Europe. The Limousin district has all the ingredients — scale, grade, infrastructure, data, and strategic metals like antimony.

15:40 – 16:20 Host: What are the biggest challenges?

Chris Taylor: Social acceptance is key. Mining isn't top-of-mind in France. We need to show that we operate responsibly, transparently, and sustainably. If we succeed in that, everything else falls into place.

16:20 – 17:00 Host: Are you seeing support from the French government?

Chris Taylor: Yes. The French state and EU institutions are increasingly aware of the need for local critical minerals. We're aligned with that agenda. They understand the

FRANÇAIS (Traduction)

15:00 – 15:40 Présentateur : Nous sommes de retour avec Chris Taylor. Chris, avant de conclure — quelle est ta vision à long terme pour Aquitaine Metals ?

Chris Taylor : Nous voulons développer un projet aurifère de niveau Tier-1 en Europe occidentale. Le district du Limousin a tous les ingrédients — ampleur, teneur, infrastructures, données et métaux stratégiques comme l'antimoine.

Présentateur : Quels sont les plus grands défis ?

Chris Taylor : L'acceptation sociale est essentielle. Le secteur minier n'est pas prioritaire dans les esprits en France. Nous devons montrer que nous travaillons de manière responsable, transparente et durable. Si nous réussissons ça, le reste suivra.

Présentateur : Recevez-vous du soutien de la part du gouvernement français ?

Chris Taylor : Oui. L'État français et les institutions européennes prennent de plus en plus conscience de la nécessité de métaux critiques locaux. Nous sommes en phase avec cette priorité. Ils comprennent la valeur

🇬🇧 ENGLISH (Original)

economic and strategic value of domestic resources.

17:00 – 17:40 Host: You described the region as “kind of the middle of nowhere.” Can you expand on that?

Chris Taylor: Sure. It’s very rural — rolling hills, forests, small villages. The closest major city is Limoges, about 90 minutes away. There’s no wine, no large-scale agriculture. That’s part of the appeal — quiet, isolated, and ideal for discreet exploration.

17:40 – 18:10 Host: Chris, thank you so much for the update. We’ll be watching Aquitaine Metals closely.

Chris Taylor: My pleasure. Talk soon.

[End music & outro]

🇫🇷 FRANÇAIS (Traduction)

économique et stratégique des ressources domestiques.

Présentateur : Tu as décrit la région comme étant “un peu le milieu de nulle part.” Tu peux développer ?

Chris Taylor : Bien sûr. C’est une région très rurale — des collines, des forêts, de petits villages. La grande ville la plus proche est Limoges, à environ 1h30. Il n’y a ni vignoble, ni agriculture intensive. C’est justement ce qui nous attire — c’est calme, isolé, idéal pour une exploration discrète.

Présentateur : Chris, merci beaucoup pour cette mise à jour. Nous allons suivre Aquitaine Metals de près.

Chris Taylor : Avec plaisir. À très bientôt.

[Musique de fin & clôture]

QUESTIONS – Quand le patron de l’entreprise actionnaire étrangère Aquitaine Metals Corp, Chris Taylor décrit notre région comme étant « **un peu au milieu de nulle part** », n’est-ce pas un signe évident de manque de connaissance de notre identité locale, de notre patrimoine historique et culturel, de nos activités, nos domaines d’excellence, nos projets ? Plus encore, n’est-ce pas un mépris de qui nous sommes réellement ?

Les conseillers municipaux de nos communes apprécieront le véritable état d’esprit de l’interlocuteur derrière le projet d’exploitation de nos ressources souterraines au risque de créer des dégâts profonds et irréversibles à notre cadre de vie, à commencer par l’approvisionnement en eau potable pour nos familles et nos entreprises locales ?

Les habitants ayant participé aux 8 réunions d’information ont été **heurtés et choqués** en apprenant l’attitude méprisante de ces actionnaires canadiens. Une mère de famille s’est exprimée avec tristesse et écœurement à l’annonce de ces propos. Elle a dit voir l’image de l’Oncle Picsou assoiffé de richesse avec le reflet des pièces d’or dans ses yeux : « *C’est ça la vision qu’il a de nos campagnes et nos sous-sols, ce monsieur Taylor !* »

Tel or !! Du point de vue des habitants, cette entreprise Aquitaine Metals Corp représentée par son dirigeant méprisant ne se présente pas comme un partenaire fiable en qui nous pouvons faire confiance. Cela préfigure mal l’avenir des exploitations minières sur nos terres. Et vous, nos chers conseillers municipaux qui avez été élus par nos suffrages, lui accorderez-vous votre confiance ? Nous aimerions bien connaître votre sentiment sur la question ?